

# 栄 さかえ小 ニュースレター

## 3年生 校外学習

1月21日（火）に、3年生の子供たちが、社会科「昔の暮らし」の学習の一環で土浦市立博物館へ行きました。博物館では、古い道具について知るために、学芸員の方から昔に使っていた道具を実際に見せていただき、用途や使い方などについて詳しく説明を聞きました。その後は、グループに分かれて自由に博物館内を見学し、古い道具だけではなく、昔の衣服や生活の仕方などについても知ることができました。今回の見学を通して子供たちは、古い道具への理解を深めることができただけでなく、自分たちが生活している今の世の中の便利さについても実感できたようでした。



## 令和7年度 新入生保護者説明会

1月22日（水）に、令和7年度新入生保護者説明会を開催しました。来年度は、現在のところ61名の新入生が入学予定です。説明会では、入学に向けた準備物や健康管理、諸会計の納入方法等について各担当から詳しく話をしたり、業者による学用品の販売を行ったりしました。しかし、初めて小学校にお子さんが入学されるご家庭においては、ちょっとしたことでも分からないことが多く、不安も大きいかと思います。在校生の保護者の皆様におかれましては、お知り合いの方にそのような方がいらっしゃる場合には、ぜひ、ご相談にのっていただければありがたいです。4月に、たくさんの新入生に出会えるのが今からとても楽しみです。



## 授業の1コマ



1年生の図工では「夢がかなうならどんなことをしてみたいか」を絵に描いていました。子供たちの願いが画用紙いっぱいに表示され、素敵な作品がたくさんできあがりました。



6年生の家庭科では「台ふき」作りに取り組んでいました。これまでに学習したことを生かし、ミシンでふちを縫った後、手縫いで刺しゅうを入れていました。